

山北っ子

本年度の合い言葉 『ゆめ』『思いやり』『挑戦』

R5.5.27 山北小学校だより第3号 文責 平川尚子

命を守る学習 引き渡し訓練・交通教室



5月2日(火)の午後に「大規模災害時等の児童引き渡し訓練」を行いました。保護者の方のご協力のお陰で、災害等に引き渡しをする場合も落ち着いて行動できるのではないかと思います。それぞれのご家庭で保管されている「引き渡しカード」は、緊急時にも使用します。ご家庭で大切に保管をお願いします。(複数枚、必要な場合はコピーしてご使用頂いて構いません。)



5月11日(木)に、交通教室を実施しました。1・2年生は歩行訓練。3～6年生は自転車の安全な乗り方について。運動場にひいたコースでそれぞれ、実際に練習しました。駐在所の宮崎さん他、地域の方にも参加頂き、複数体制で指導することができました。これから、登下校等、自分で判断して安全な行動ができる子供たちに育ってほしいと願っています。

感謝。感謝。感謝。 PTA除草作業

5月20日(土)に除草作業を実施し、広々とした運動場、中庭になりました。梅林などの校舎周辺もきれいにして頂き、感謝の気持ちでいっぱいです。見通しもよくなり安心・安全な学校になりました。ありがとうございます。



最高の運動会



5月27日(土)は、運動会でした。4年ぶりに1日開催の運動会で盛り上がりました。子供たちは、家族と一緒に弁当を食べて午前中の頑張りをほめて頂き、午後からも頑張ろうと思ったようです。天気にも恵まれ、参加者皆がさわやかな汗をかき、走り、踊り、応援した1日でした。

1年生は、入学してから約2ヶ月ですが、小学生として、どの競技にも元気いっぱい挑戦して、頑張ることができました。

2年生は、練習の時から1年生のお兄さんお姉さんとしてお手本となる行動を心がけ、昨年より遅しく成長しました。

3年生は、低学年部で競技する玉入れやダンスのリーダーとして、生き生きと動き、活躍する姿がまぶしかったです。



4年生は、よさこいソーランの踊りが大好きでした。練習の時から瞳をキラキラ輝かせてリズムにのって踊っていました。

5年生は、運動会の係活動等も頑張っていました。集団行動の演技では、背筋を伸ばして動き、集団美を表現できました。

6年生は、最高学年として練習の時から、率先して大きな声を出したり、素早く動いたりしていました。6年生19人全員が運動会の成功を目指して精一杯に頑張る姿が素敵でした。感動をありがとう。

保護者の皆様。20日の除草作業、前日の準備、毎日の体調管理、当日のお弁当と大変お世話になりました。お陰で子供たちが成長するよい運動会になりました。感謝しております。ありがとうございました。



運動会後、5月29日日は、プール掃除です。季節は夏に移り変わっています。引き続き、熱中症等にも気をつけて、元気、いっぱい活動し、成長できますように見守って行きます。今後もよろしくお願ひします。